

**Esencia:** Dulces hijos, siguiendo el shrimat del Padre, cambiáis de seres humanos comunes y corrientes en deidades. El conocimiento del Gita y el Raja Yoga os hace completamente puros.

**Pregunta:** ¿Por qué en la edad de oro todo es lo mejor y satopradhan?

**Respuesta:** Porque allí los seres humanos son satopradhan. Cuando la gente es buena, todo a su alrededor también es bueno y cuando la gente es mala, entonces todo a su alrededor es perjudicial. En el mundo satopradhan no hay nada inalcanzable y no necesitáis pedirle nada a nadie.

Om shanti. Baba está explicando a través de este cuerpo. A este se le llama un ser viviente y hay un alma en él. Hijos, vosotros sabéis que el Padre Supremo, el Alma Suprema, también está en este. En primer lugar, esto debería estar muy firme. Por eso, a este también se le llama Dada. Vosotros, hijos, tenéis esta fe y avanzáis con esta fe. Baba mismo dice de aquel en quien Él ha entrado y encarnado: Yo entro en este al final del último de sus muchos nacimientos. Hijos, se os ha explicado que este es el conocimiento del Gita; esa es la escritura más elevada, la joya de todas las escrituras. Shrimat significa las directrices más elevadas. Las directrices elevadas vienen de Dios, el Más Elevado en lo Alto. Siguiendo su shrimat cambiáis de seres humanos comunes en deidades. De ser seres humanos corruptos, os convertís en deidades elevadas. Para eso venís aquí. El Padre mismo dice: Vengo para convertiros en deidades elevadas y sin vicios, que siguen las directrices más elevadas. Se tiene que entender el significado de “Cambiar de seres humanos en deidades”. Él viene para cambiar a los seres humanos viciosos en deidades sin vicios. Los de la edad de oro también son seres humanos, pero ellos tienen virtudes divinas. Ahora, en la edad de hierro, están los que tienen rasgos malignos. Ambos viven en un mundo humano, pero aquellas personas tienen intelectos divinos mientras que estas tienen intelectos malignos. Allí hay conocimiento y aquí tienen devoción. El conocimiento y la devoción están separados uno del otro. Mirad cuántos libros hay sobre la devoción y cuántos libros hay de este conocimiento. El Padre es el Océano del Conocimiento. Él solo tiene un libro. Quien sea que establece una religión solo debería tener un libro. Eso se llama un *libro religioso*. El primer *libro religioso* es el Gita: el Shrimad Bhagawad Gita. Hijos, vosotros también sabéis que al principio está el dharma original eterno de las deidades y no la religión hindú. La gente cree que la religión hindú se estableció a través del Gita y que Shri Krishna habló el Gita. Si preguntáis a cualquiera os dirá que el Gita fue hablado por Shri Krishna desde tiempo inmemorial. “Dios Shiva habla” no se menciona en ninguna de las escrituras. Ellos han escrito, “Dios Shri Krishna habla”. Los que hayan estudiado el Gita podrán entender esto fácilmente. Vosotros ahora entendéis cómo los seres humanos se convirtieron en deidades mediante este conocimiento del Gita que el Padre os está dando ahora. Él os está enseñando Raja Yoga. Él también os está enseñando pureza. La lujuria es el mayor enemigo. Fue esto lo que os derrotó. Conquistándola ahora, os convertís en los conquistadores del mundo, es decir, os convertís en los amos del mundo. Esto es muy fácil. El Padre ilimitado se sienta aquí y os enseña a través de este. Él es el Padre de todas las almas. Este es el padre ilimitado de todos los seres humanos. Su nombre es Prajapita Brahma. Si le pedís a alguien que os diga el nombre del padre de Brahma, se confundiría. Brahma, Vishnu y Shankar son la *creación*. Alguien tiene que ser el Padre de estos tres. Vosotros mostráis cómo el Padre de los tres es Shiva incorporal. Se muestra a Brahma, Vishnu y Shankar como deidades de la región sutil.

Shiva está por encima de ellos. Hijos, sabéis que todas las almas, los hijos de Shiv Baba, tienen su propio cuerpo. Él siempre es el Padre Supremo incorporeal, el Alma Suprema. Hijos, sabéis que sois los hijos del Padre Supremo incorporeal, el Alma Suprema. El alma dice a través del cuerpo: Padre Supremo, Alma Suprema. Estos son aspectos muy fáciles. Esto se llama Alfa y beta. ¿Quién os está enseñando? ¿Quién habló el conocimiento del Gita? El Padre incorporeal. Él no lleva una corona, etc. Él es el Océano de Conocimiento, la Semilla y el Ser Consciente. Vosotros también sois almas conscientes. Conocéis el principio, el medio y el final de todos los árboles. Aunque no sois jardineros, podéis entender cómo se planta una semilla y cómo después crece un árbol de ella. Esos árboles no son vivientes mientras que este es un árbol vivo. Vosotras, almas, tenéis este conocimiento; ninguna otra alma tiene este conocimiento. El Padre es la Semilla Viviente del árbol del mundo humano vivo. Por tanto, el árbol es de seres humanos. Esta es la *creación* viviente. Hay una diferencia entre la Semilla y la *creación*. Cuando plantáis una semilla de mango, obtenéis mangos cuando el árbol crece y se hace muy grande. Del mismo modo, tantos seres humanos crecen de la semilla de los seres humanos. Los árboles no vivientes no tienen conocimiento. Ese Único es la Semilla Viviente. Él tiene el conocimiento del árbol del mundo entero. Él sabe cómo se crea el árbol, cómo se mantiene y cómo después se destruye. Cómo se destruye este enorme árbol y cómo después crece uno nuevo, todo es incógnito. Este conocimiento que recibís es incógnito. El Padre también viene de una manera incógnita. Vosotros sabéis que se está plantando el arbollo. Ahora, todos se han hecho impuros. Achcha, ¿quién es la primera hoja que surge de la Semilla? Shri Krishna, no se diría que Lakshmi o Narayan son la primera hoja de la edad de oro. Una hoja nueva es pequeñita al principio y después se hace más grande. Por tanto, hay mucha alabanza de esa Semilla. Esa es viviente, y surgen otras hojas. Ellas también son alabadas. Ahora os estáis convirtiendo en deidades. Estáis embebiendo virtudes divinas. Lo principal es que tenéis que embeber virtudes divinas y llegar a ser como ellas. Existen sus imágenes. Si no tuvierais los cuadros, este conocimiento no se asentaría en vuestro intelecto. Estos cuadros son muy útiles. En el camino de la devoción, se adoran estos cuadros, mientras que, en el camino de este conocimiento, recibís conocimiento de los cuadros, de que os tenéis que volver como ellos. En el camino de la devoción no pensáis que os tenéis que hacer como ellos. Se han creado tantos templos en el camino de la devoción. ¿A quién le han construido más templos? Sin duda a Shiv Baba, que es la Semilla. Después están los templos a la primera *creación*. Lakshmi y Narayan son la primera *creación*. Después de Shiva, ellos son los más adorados. Las madres dan este conocimiento; ellas no son adoradas, simplemente enseñan. El Padre os está enseñando. Vosotros no adoráis a nadie. No debéis adorar a quienes os están enseñando en este tiempo. Después de que este estudio haya terminado y os hayáis quedado sin conocimiento, entonces tiene lugar la adoración. Os estáis convirtiendo en esas mismas deidades. Solo vosotros entendéis que Aquel que hace que os hagáis como ellas es adorado primero y que vosotros sois adorados después, cada uno diferente. Luego, al caer, incluso empezáis a adorar a los cinco elementos. Los cuerpos están hechos de los cinco elementos. Sea que adoréis los cinco elementos o los cuerpos, es lo mismo. Vuestro intelecto tiene el conocimiento de que Lakshmi y Narayan eran los amos del mundo entero. En el mundo nuevo estaba el reino de las deidades, pero la gente no entiende cuándo fue eso; hablan de cientos de miles de años. Las cosas de cientos de miles de años no pueden permanecer en el intelecto de nadie. Ahora sois conscientes de que, 5.000 años antes de hoy, pertenecíais al dharma original eterno de las deidades. Los que pertenecieron al dharma de las deidades después se *convirtieron* a otras religiones. No deberíais decir que esa es la religión hindú. Sin embargo, debido a que son impuros no parece correcto llamarles deidades. A una persona impura no se le puede llamar una deidad. La gente adora a las diosas puras. Por tanto, ellos mismos ciertamente deben ser impuros. Por eso se inclinan ante los que son puros. En Bharat, especialmente se inclinan ante las kumaris; no se

inclinan ante los kumars. Se inclinan ante las *mujeres*. ¿Por qué no se inclinan ante los *hombres*? Porque son las madres las que primero reciben este conocimiento en este tiempo. El Padre entra en este. Este también entiende que él es el gran río del conocimiento. Él es el río del conocimiento y también un hombre. Él es el río más grande. El Río Brahmaputra se encuentra con el océano cerca de Calcuta; ese es el río más grande. Allí tiene lugar una reunión (mela). Sin embargo, no entienden que esta es la reunión de las almas y el Alma Suprema. Ese es solo un río de agua que han nombrado el Brahmaputra. Ellos han dicho que el elemento brahm es Dios y por eso consideran que el Río Brahmaputra es muy puro. Es el río más grande y, sin duda, también sería puro. De hecho, al Brahmaputra, no al Ganges, se le debería llamar el purificador. Es el encuentro de este río el que tiene lugar. Esto también es un encuentro del Océano y el río Brahma. Las cosas profundas de cómo sucede la *adopción* a través de Brahma son cosas que se tienen que entender. Este conocimiento después desaparecerá. Estas cosas son muy fáciles. Dios habla: Yo os enseño Raja Yoga y después este mundo se destruirá. Ninguna de las escrituras, etc., permanecerá. Estas escrituras después existirán otra vez en el camino de la devoción. No existen en el camino del conocimiento. La gente cree que las escrituras han continuado desde tiempo inmemorial. No tienen este conocimiento. Dicen que la duración de cada ciclo es de cientos de miles de años, y por esto se dice que ha continuado desde tiempo inmemorial. Eso se llama la oscuridad de la ignorancia. Hijos, ahora estáis estudiando este estudio ilimitado mediante el cual llegáis a conocer los secretos del principio, el medio y el final. Conocéis la *historia* y *geografía* completa de estas deidades. Fueron dignas de adoración y las que pertenecían al camino de la familia pura. Ahora se han convertido en adoradores impuros. En la edad de oro es el camino de la familia pura. Aquí, en la edad de hierro, es el camino de la familia impura. Después, más tarde, está el camino del aislamiento. Eso también está fijado en el *drama*. Se le llama la religión de la renunciación. Ellos renuncian a su casa y familia y se van a los bosques. Eso es renunciación limitada; todavía viven en este mismo mundo viejo. Vosotros entendéis que ahora estáis en la edad de la confluencia y que después iréis al mundo nuevo. Conocéis el momento preciso, la fecha y el *segundo* de todo. Esa gente dice que la duración de cada ciclo es de cientos de miles de años. No se puede hacer un cálculo apropiado de eso. Nadie es capaz de recordar nada que sea de cientos de miles de años. Vosotros ahora entendéis quién es el Padre, cómo viene y qué tarea realiza Él. Conocéis la *ocupación* y el horóscopo de todos. Sin embargo, en un árbol hay tantas hojas que no se pueden contar. ¿Cuántas hojas tiene este árbol del mundo ilimitado? En 5.000 años hay muchos millones. Por tanto, en cientos de miles de años habría incontables seres humanos. Los del camino de la devoción muestran que está escrito: la edad de oro tiene estos años, la edad de plata tiene estos años, y la edad de cobre tiene tantos años. Por eso, el Padre se sienta aquí y os explica todos estos secretos a los hijos. Cuando veis una semilla de mango, vendrá a la mente un árbol de mango. Ahora, la Semilla del árbol del mundo humano está delante de vosotros. Él se sienta aquí y, debido a que es viviente, os explica los secretos del árbol. Él os muestra cómo este es un árbol invertido. Vosotros podéis explicar que todo lo que existe en este mundo, viviente y no viviente, se *repetirá* idénticamente. Ahora la población continúa creciendo tanto. En la edad de oro no puede existir tanta gente. Vosotros decís: estas cosas han venido de Australia o Japón. En la edad de oro Australia y Japón no existirán. De acuerdo al *plan del drama*, las cosas de esos lugares vienen aquí. El grano se importa de Estados Unidos. En la edad de oro no se importaría nada de algún otro lugar. Allí, existe solo el único dharma y hay abundancia de todo. Aquí, el número de religiones continúa creciendo, y junto con eso, hay escasez de muchas cosas. En la edad de oro no se importa nada. Mirad cómo ahora importan cosas de tantos lugares. El número de seres humanos continúa creciendo hacia el final. No falta nada en la edad de oro. Allí, todo es satopradhan y muy bueno; los seres humanos son satopradhan. Cuando los seres humanos son buenos, todo alrededor de ellos también es bueno. Cuando los seres humanos son malos, todo

alrededor de ellos es perjudicial. Lo principal de la *ciencia* es la *bomba atómica* mediante la cual se va a destruir este mundo entero. ¿Cómo la crearon? De acuerdo al *drama*, el alma que la creó debe haber tenido de antemano ese conocimiento en su interior. Ese conocimiento surge en él cuando llega el momento. Los que tengan ese *sentido* trabajarán y también enseñarán a otros. Cualquier *papel* que se haya representado cada ciclo, ese mismo papel continuará representándose. Ahora os estáis haciendo *todoconocedores*. No hay conocimiento más grande que este; os convertís en deidades mediante este *conocimiento*. No hay *conocimiento* más elevado que este. Ese es el *conocimiento* de Maya mediante el cual sucede la destrucción. Esos científicos van a la *luna* para investigar. No es nada nuevo para vosotros. Todo eso es la *pompa* de Maya. Ellos van a las profundidades y tienen mucho *espectáculo* externo. Mucha gente se rompe la cabeza intentando utilizar su intelecto para mostrar alguna maravilla. Mostrando muchas maravillas como esa, causan daño. Mirad las cosas que continúan inventando. Los que las fabrican entienden que la destrucción sucederá a través de ellas. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Rumiad este conocimiento incógnito y permaneced alegres. Mirad las imágenes de las deidades delante de vosotros. En vez de inclinaros ante ellas o saludarlas, embebéd sus virtudes divinas para haceros como ellas.
2. Comprended al Padre, la Semilla del mundo, y Su *creación* viviente y volveos *plenamente conocedores*. Mantened la dicha de que ningún otro *conocimiento* es más grande que este *conocimiento*.

**Bendición:** Que hagáis vuestro estado constante y estable permaneciendo conscientes de la lección: pertenecer al único Padre y a nadie más, y, de ese modo os convirtáis en un alma elevada. Si constantemente recordáis siempre la lección: pertenecer al único Padre y a nadie más, vuestro estado se hará constante y estable porque habéis recibido todo este *conocimiento*. Hay muchos *puntos*, pero cuando alguien tira de vosotros hacia abajo, tener todos los *puntos* y estar estable en la forma del *punto* es una maravilla. A veces, las situaciones tirarán de vosotros; a veces, las personas tirarán de vosotros; otras veces, las cosas tirarán de vosotros y, algunas veces, el ambiente tirará de vosotros. Esto sucederá de todos modos, pero solo cuando toda esta expansión termine en un *segundo* y tengáis un estado constante y estable, entonces se dirá que sois un alma que ha recibido la bendición de ser un alma elevada.

**Eslogan:** Embebéd el poder de este *conocimiento* de forma que, cuando os ataquen los obstáculos, estos sean derrotados.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** En este mes avyakt, permaneced libre de ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Ahora, todos tenéis que estar liberados y convertiros en hijos otorgadores de liberación, de forma que todas las almas, los devotos y los elementos de la naturaleza se liberen. Ahora, el Padre Brahma es consciente de esta única cosa: ¿Cuándo se liberará en vida cada hijo mío? No penséis que estaréis liberados en la vida al final; no. Vuestra práctica, durante un largo período de tiempo, del estado de estar

liberado en vida ahora, os capacitará a reivindicar para un largo período de tiempo, el derecho a estar liberado en la vida y a la fortuna del reino.